がっきしぎょうしき はな3学期始業式のお話し

_{みな} 皆 さん、明けましておめでとうございます。

へいせい ねん いちねん けい がんたん みないよいよ平 成 2 9 年 がスタートしました。 1 年の 計 は元 旦にあり。 皆 しょうがつ いちねん もくひょう さんも、お正 月には、この 1 年の目 標を立てることができましたか?

_{じつ} あ 実 は、「明けましておめでとう。」には、もうひとつ大 事な意味があります。

おな かぞ どし ことば き ひと ねんれい 皆 さんは、「数え年」という言葉を聞いたことがありますか? 人の年 齢 かぞ かた じつ かぞ かた まんねんれい の数え方には、実は2つの数え方があります。ひとつは「満 年 齢」といかぞ かた がぞ がた がんざい いっぱんてきう数え方。もう一つが「数え年」という数え方です。現 在では、一般的まんねんれい つか かぞ かた かぞ かた ふつうには「満 年 齢」が使われていて、この数え方をするのが普通になっています。

まんねんれい たんじょうび く さい とし 「満 年 齢」では、誕 生 日が来るごとに 1 歳 ずつ歳をとっていきますが、 がぞ どし う とし さい さい がさ がっついたち 「数え年」では、生まれた年を 1 歳 として、その後は、 1 月 1 日、つまりお正 月が来るごとに 1 歳 ずつ歳を重ねていきます。お正 月に「おめでとう。」と言い合うのは、今年も無事に 1 つ年 齢を重ねることができましたね、良かったですね、という意味も込められているのです。

ではいます。この中 成29年は、校 長 先 生にとっては教 員 生 活 最 後のいちはんかん いちにちいちにち たいせい もん こうちょうせんせい ます。この平 成29年は、校 長 先 生にとっては教 員 生 活 最 後のいちねんかん いちにちいちにち たいせつ いっしょうけんめい がんば 1 年 間になります。一日 一日を大 切にしながら、一 生 懸 命に頑張 おもっていきたいと 思っています。

えいご たいむいずまねー にほんご い とき かね 英語のことわざに「Time is money.」、日本語で言うと「時は金なり。」という ことわざがあります。時間はお金と同じくらい大 切だ、という意味ですが、こうちょうせんせい じかん かね まっと大 切なのではないかと思ってい かね ます。お金は使ってしまっても、また稼ぐことができますが、 失った時間 は二度と戻ってくることはありません。みなさんも、ぜひ時間を大 じかん まも 対してくることはありません。みなさんも、ぜひ時間を大 切ったいせつ はってい かりっこう かってほしいと思います。特に、6年 生は卒 業まであと約2 かげつはん かりました。1日、1時間を大 切に、悔いのない3学期を過ごしたがんば フくれることを願っています。頑張ってください。

いじょう こうちょうせんせい はなし お 以 上で校 長 先 生からのお 話 を終わります。